

# 水郷潮来あやめまつり (潮来)



5月23日(土)より「第58回水郷潮来あやめまつり」が開幕しました。開幕式で潮来市長が「あやめまつりは今日(5月23日)から6月28日と1ヶ月続きます。このロングランに耐えられるよう、花を見せるというのに努力をしました」と挨拶。確かに、前川あやめ園内には(少ないですが)あやめが咲いていました。あやめの花の見ごろは6月半ば頃ですが、会場には2009年のあやめ娘14人が勢ぞろいし、式典に華を添えました。あやめ娘もインターナショナルです。今年も3人の外国の方があやめ娘として、イベントのお手伝いをしました。



〔写真〕左上：水郷潮来あやめまつり開幕の様子

上下とも水郷潮来あやめまつり共催  
上：潮来出身の水彩画家、小堀進氏と水郷の作家の方々による「水郷風景展」が、5月27日(水)から潮来市の水郷まちかどギャラリーで始まりました。※会期は6月18日(木)まで  
下：6月13日(土)、潮来市のJR潮来駅前で「潮来節おどりの響演大会」が開かれました。

# わたしのまち

瓦版

2009  
July  
7月号

発行：  
ニュースステーション潮来  
潮来市日の出6-17-1  
TEL. 0299-66-7995



5月17日(日)、潮来市立潮来公民館で「水郷(みずのさと)ギターコンサート」が行われ、たくさんの方がギターの音色を堪能しました。

## 水郷みずのさととギター コンサート開かれる(潮来)



潮来市にある水郷の里昭和村で5月31日(日)、クラシックミニコンサートが開かれ、大勢の人が美しい音色を堪能しました。

## 石蔵倉庫でクラシック コンサート(潮来)



6月6日(土)、7日(日)の2日間に渡り、大洋公民館で「生け花クラブ作品展」が開かれました。

## 魅力が詰め込まれた 生け花展(天洋)

ニュースステーション潮来のホームページ「わたしのまちのこなコト」で記事の内容が詳しく載っているだっち☆  
取材に纏わる取材後記も読めるだっち!



ニュースステーション潮来ホームページ  
<http://www.yynews.jp>

携帯サイトからも見れます! ★詳しくは裏面をみてネ!